

Penemuan Bayi Perempuan Hebohkan Jemaah Masjid

TANGERANG (IM)- Jemaah dan warga sekitar Masjid Al Muhajirin, Kompleks Sekretariat Negara, Kelurahan Panunggangan Utara, Kecamatan Pinang, Kota Tangerang, Minggu (22/8) sore, mendadak heboh. Mereka dikejutkan dengan penemuan bayi perempuan di areal rumah ibadah itu.

Bayi diduga ditinggal ibu kandungnya di pelataran masjid. Bayi mungil itu kini dibawa pengurus Masjid ke bidan terdekat.

Marbot Masjid Al Muhajirin, Mansur menjelaskan, bayi malang itu diduga sengaja ditinggal Ibu kandungnya di area masjid. Berdasarkan hasil rekaman CCTV masjid, perempuan itu datang sekitar pukul 16.55 WIB. Dia

memantau kondisi sekitar, lalu terlihat duduk-duduk di masjid.

"Pertama dia masuk dari pintu masjid timur. Di situ dia ketemu teman saya yang sedang menyapu, tapi enggak sore, mendadak heboh. Mereka dikejutkan dengan penemuan bayi perempuan di areal rumah ibadah itu."

Bayi diduga ditinggal ibu kandungnya di pelataran masjid. Bayi mungil itu kini dibawa pengurus Masjid ke bidan terdekat.

"Kami lihat berjenis kelamin perempuan, dengan perkiraan usia baru dua hari yang tali pusarnya masih belum putus. Bayi itu dibungkus jaket hitam dan kami bawa ke bidan terdekat agar mendapat perawatan," jelas dia. ● pp

Genjot Vaksinasi, PTM SD-SMP di Serang Direncanakan Digelar September

SERANG (IM)- Pembelajaran tatap muka (PTM) SD-SMP di Kota Serang rencananya akan dimulai di pertengahan September 2021. Vaksinasi siswa terus dikebut agar pelaksanaan PTM bisa sesuai rencana. Karena sampai hari ini, dari 26 ribu siswa, baru 10 persennya yang sudah divaksinasi.

"Yang sudah divaksin baru 10 persen itu data kemarin, untuk SD-nya yang 12 tahun ke atas. Mudah-mudahan minggu depan atau 10 hari ke depan selesai nanti kita laksanakan tatap muka," kata Wali Kota Serang, Syafrudin di SMPN 7 Kota Serang ke wartawan, Senin (23/8).

Vaksinasi untuk SD-SMP katanya baru berjalan selama 10 hari di Kota Serang. Per sekolah diminta minimal memberi vaksin ke siswa untuk 300 orang Siswa dilarang untuk masuk sekolah jika belum divaksin.

"Dan bukan muridnya saja, tapi gurunya harus 100 persen dan orang tuanya," ujarnya.

Di tempat sama, Kepala Dinas Pendidikan Kota Serang, Alpedi mengatakan dari 27 SMP yang ada, baru 6 sekolah yang melakukan vaksinasi. Berdasarkan rapat forum komunikasi pimpinan

daerah, tatap muka dilakukan jika maksimal 70 persen dari seluruh siswa divaksinasi terpenuhi.

"Karena untuk dapat PTM (pembelajaran tatap muka) minimal 70 persen siswa SD dan SMP. Saya berharap pihak sekolah memberikan pengertian ke orang tua murid karena syarat PTM apabila guru dan tenaga di dalamnya itu juga sudah divaksin. Kalau sudah dilakukan beres semua mudah-mudahan minggu pertama di bulan September bisa dilakukan," ujarnya.

la menambahkan, di daerah pinggiran kota misalkan Kecamatan Curug, Kasemen dan Taktakan masih minim vaksinasi kesadaran orang tua. Makanya, pihak sekolah diminta memberi imbauan ke orang tua murid untuk meminta anaknya segera divaksin.

Pemkot ia tekankan belum bisa membelakangi tatap muka jika belum memenuhi syarat 70 persen siswa sudah divaksinasi. Meskipun berdasarkan zona, Kota Serang masuk kategori level 3 dan di zona oranye.

"Kita taat patuh, tidak mau kecolongan ketika timbul persoalan nanti repot," ujarnya. ● pra



IDN/ANTARA

PEMBELAJARAN TATAP MUKA TERBATAS DI BANTEN

Guru membimbing sejumlah siswa saat mengikuti proses belajar mengajar tatap muka terbatas di SD Negeri Pejaten I di Kramatwatu, Serang, Banten, Senin (23/8). Pemerintah setempat secara selektif memberi izin bagi sekolah-sekolah di zona hijau membolehkan pembelajaran tatap muka dengan pembatasan separuh dari kapasitas kelas serta penerapan protokol kesehatan.

Jika Temukan Maladministrasi dalam Seleksi CASN, Laporkan ke Ombudsman

Kepala Ombudsman Banten Dedy Irsan mengatakan, pelaksanaan tes CASN 2021 harus berjalan sesuai prosedur, transparan, dan akuntabel. Oleh karena itu, peserta tes di Kota Tangerang yang menemukan maladministrasi selama pelaksanaannya dapat mengadu melalui bit.ly/pengaduanCASN2021.

TANGERANG (IM)- Ombudsman Perwakilan Banten mengimbau peserta seleksi calon aparat sipil negara (CASN) 2021 di Kota Tangerang segera melapor jika menemukan dugaan maladministrasi selama pelaksanaan tes tersebut.

Kepala Ombudsman Banten Dedy Irsan mengatakan, pelaksanaan tes CASN 2021 harus berjalan sesuai prosedur, transparan, dan akuntabel. Oleh karena itu, peserta tes di Kota Tangerang yang menemukan maladministrasi selama pelaksanaannya dapat mengadu melalui bit.ly/pengaduanCASN2021.

"Tautan itu dibuat sebagai salah satu wujud respons cepat Ombudsman dalam menangani laporan dan aduan dari masyarakat, serta terintegrasi secara nasional," papar Dedy melalui keterangannya, Senin (23/8).

Dia mengungkapkan, terdapat sejumlah persyaratan yang harus dipenuhi peserta tes saat melaporkan maladministrasi. Beberapa persyaratan itu, yakni hasil pinda/foto KTP, dokumen registrasi kartu sistem seleksi CPNS nasional (SSACSN), serta bukti-bukti yang berkaitan dengan temuan maladministrasi.

Adapun pihak yang dapat melapor ke situs tersebut adalah perorangan/korban yang langsung mengalami maladministrasi, kelompok masyarakat yang menjadi korban, dan pihak yang menerima kuasa dari korban. Tahapan pertama untuk proses pengaduan, peserta tes melapor ke instansi yang menyelenggarakan tes CASN, seperti Badan Kepegawaian Pengemangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kota Tangerang.

"Kedua, pelapor menyampaikan laporan atau keberatan atau sanggahan atau ketidaklulusannya pada seleksi CASN kepada Ombudsman lewat posko pengaduan secara fisik atau virtual," papar dia.

Kemudian, jika aduan dilayangkan setelah melewati masa sanggah, laporan tersebut diberikan terlebih dahulu kepada instansi bersangkutan.

Dikira Tidur, Pria Paruh Baya Meninggal di Atas Motor

TANGERANG (IM)- Seorang pria paruh baya ditemukan meninggal di atas motornya. Pria yang membawa karung di motornya ini, tidak bergerak sejak tadi malam dan belum diketahui identitasnya.

Nur Wahyu, warga sekitar mengatakan, saat ditemukan pria tersebut masih berada di atas motornya. Sekilas, pria itu terlihat seperti sedang tertidur. Tetapi saat didekati, ternyata sudah meninggal dunia.

Wali Kota Tangerang Puji Pelayanan Digital di Kelurahan Nusa Jaya

TANGERANG (IM)- Proses pelayanan administrasi kependudukan dengan memanfaatkan teknologi informasi di masa pandemi turut dilakukan oleh Kelurahan Nusa Jaya, Karawaci, Kota Tangerang, Arief R. Wismanah menyebut hal itu membuat pelayanan terhadap warga jadi lebih mudah.

"(Warga dapat) menggunakan aplikasi WhatsApp untuk atur janji dengan kelurahan, jadi kalau sudah selesai tinggal ambil berkasnya, untuk data-data yang dibutuhkan diproses menggunakan aplikasi Pangkas," ujarnya dalam keterangan tertulis, Senin (23/8).

Arief mengatakan dengan konsep kelurahan digital yang diusung Kelurahan Nusa Jaya, akan membantu proses transparansi dan akuntabilitas pelayanan publik kepada masyarakat.



IDN/ANTARA

BUDI DAYA IKAN LELE SWADAYA MASYARAKAT

Warga menyortir ikan lele di kawasan Masjid Jami Al-Ikhlas, Neglasari, Kota Tangerang, Banten, Senin (23/8). Budi daya ikan lele sistem biofolk hasil swadaya jamaah masjid dan masyarakat sekitar itu turut membantu ketahanan pangan di wilayah tersebut dan nantinya dijual dari harga Rp80 hingga Rp400 per ekor tergantung ukurannya.

BPBD Lebak Minta Warga Waspada Hujan Lebat Disertai Kilat

LEBAK (IM)- Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Lebak, Banten kembali meminta warga mewaspada hujan lebat disertai kilat dan angin kencang yang berpotensi terjadi di Lebak.

Kepala Pelaksana BPBD Kabupaten Lebak, Febby Rizky Pratama, Senin (23/8) mengatakan peringatan kewaspadaan cuaca buruk tersebut sehubungan laporan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG). BMKG mengeluarkan peringatan dini prakiraan hujan lebat disertai kilat dan angin kencang yang berpotensi terjadi di Banten, termasuk di Kabupaten Lebak.

"Tujuan aplikasi Pangkas dibuat untuk mempermudah masyarakat dalam urusan administrasi kependudukan. Saya harap konsep kelurahan digital dapat direplikasi oleh seluruh kelurahan di Kota Tangerang," imbuhnya.

Lebih lanjut, dia juga mendukung aktivitas Nusa Jaya Store yakni sentra penjualan produk-produk UMKM dari warga di wilayah Kelurahan Nusa Jaya, Karawaci, Kota Tangerang Arief mengapresiasi gagasan pembentukan sentra UMKM yang bisa menjadi wadah penjualan produk-produk lokal hasil tangan warga yang tinggal di Kelurahan Nusa Jaya.

"Produk yang dijual sudah banyak dan kualitasnya tidak kalah dengan daerah lain," ujarnya.

Kadispora Tangsel Diperiksa Polisi Terkait Dugaan Intimidasi Wartawan

TANGSEL (IM)- Polres Tangsel melakukan pemeriksaan terhadap Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Tangsel, Entol Wiwi, terkait dugaan intimidasi yang terhadap wartawan, Senin (23/8).

Namun Wiwi enggan menjelaskan ihwal pemanggilan tersebut. "Terkait pemeriksaan, red) Tanya saja ke penyidik," kata Wiwi.

Sementara itu Aipda Istanto Soedibyo, penyidik Satreskrimus Polres Tangsel membenarkan telah meminta keterangan terhadap terlapor. Dalam pemanggilan ini Wiwi sempat disodorkan sejumlah pertanyaan.

"Dua puluh pertanyaan. Materi perbuatan sesuai dengan materi video," jelasnya. Bahkan dirinya memastikaan proses penyidikan hukum ini masih terus bergulir. Polisi dalam waktu dekat juga akan meminta keterangan dari ahli.



IDN/ANTARA

VAKSINASI COVID-19 BAGI SISWA SMP DI BANTEN

Petugas kesehatan menyuntikkan vaksin COVID-19 kepada seorang siswa saat vaksinasi di SMP Negeri 7 Serang, Banten, Senin (23/8). Pemda setempat menargetkan pencapaian vaksinasi COVID-19 untuk 27 ribu siswa SMP usia 12-17 tahun guna mempercepat pencapaian kekebalan komunal (Herd Immunity) sekaligus untuk mewujudkan pembelajaran tatap muka dengan protokol kesehatan.